



Restauration scolaire

publié le 02/09/2010

Le cuisinier, la gestionnaire et leur équipe dynamique utilisent des produits frais locaux pour concocter des repas variés et équilibrés.



Des repas à thèmes, des animations ponctuelles sont offerts à nos jeunes convives : repas espagnol, anglais, portugais, « semaine fraîche attitude », « semaine de l'Europe », petit-déjeuner anglais, fabrication de tapas (espagnol)...



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.